

Ist es begrüßenswert oder zu verdammen, wenn in der Ostzone eine Polizei aus Arbeitern und Werktätigen gebildet wird und die alten reaktionären Richter durch Volksrichter ersetzt werden, das werktätige Volk den entscheidenden Einfluß in Verwaltung und Wirtschaft ausübt?

Es sind alte demokratische Forderungen, die in der sowjetischen Besatzungszone verwirklicht werden konnten. Es sind die Beschlüsse von Potsdam, die hier eingehalten und durchgeführt wurden. Und diese Beschlüsse gelten für ganz Deutschland.

Alle diese Maßnahmen konnten in der Ostzone verwirklicht werden, weil es hier keine imperialistische Besatzungsmacht gibt, die eine Politik der kolonialen Versklavung betreibt, sondern weil die Sowjetunion das deutsche Volk in seinem Kampfe für demokratische Einheit und gerechten Frieden unterstützt. Darum ist die Ostzone die stabile Basis im Kampfe um die nationalen Interessen des deutschen Volkes, die es durch die Festigung der demokratischen Umwandlung weiter zu verstärken gilt.

Die geeinte Arbeiterbewegung, der antifaschistisch-demokratische Block der Ostzone und die Volksausschüsse sind die entschiedensten Vorkämpfer für die Einheit Deutschlands und einen gerechten Frieden. Diesem Kampf müssen sich alle Deutschen anschließen, die ihr Volk und Vaterland aufrichtig lieben, denn

*der Kampf um Einheit und gerechten Frieden ist der Kampf um das Lebensrecht des deutschen Volkes!*

*Die Befreiung der Nation aus den Klauen des Dollarimperialismus ist die höchste Pflicht aller demokratischen und fortschrittlichen Kräfte unseres Volkes!*

In der Bewegung des Deutschen Volkskongresses müssen sich alle gesunden Kräfte der deutschen Nation zusammenfinden, um im Kampfe gegen den ausländischen Imperialismus und seine deutschen Helfer die Erfüllung der gerechten Forderungen des deutschen Volkes zu erreichen.

Die Arbeiterklasse mit der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands an der Spitze hat die historische Aufgabe zu erfüllen, die nationale Rettungs- und Einigungsbewegung zu organisieren und zu führen. Sie wird in der Bewegung für Einheit und gerechten Frieden das Bündnis mit der werktätigen Bauernschaft, dem Mittelstand und den fortschrittlichen Wissenschaftlern und Künstlern herstellen.